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HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE
DE SAN ISIDRO

Ref. Expte. N° 705-HCD-2018
Comisión:. Prevención Ciudadana y

. Derechos Humanos

DESPACHO DE COMISION

Al Honorable Concejo Deliberante

Vecinos del barrio de Eugenio Blanco han
manifestado su preocupación por hechos de inseguridad y situaciones delictivas ocurridas
en dicha zona del Distrito.

Por lo expuesto y con el objeto de mejora ..la seguridad y calidad de vida de esta población,
esta comisión considera conveniente el dictamen del siguiente:

PROYECTO DE COMUNICACION

Articulo 1°; El Honorable Concejo Deliberante de San Isidro, veria con agrado que el
Departamento Ejecutivo, a través del área. que corresponda, tenga a bien estudiar y analizar
la posibilidad de instalar cámaras de seguridad, en el barrio Eugenio Blanco del Partido de
San Isidro.

Artículo 2°: Asimismo se solicita al Departamento Ejecutivo, que evalué la posibilidad de
incorporar luminarias a las ya bajas existentes LED en el barrio Eugenio Blanco del
Pmiido de San Isidro.

Artículo 3°: El Honorable Concejo Deliberante, veria con agrado que el Departamento
Ejecutivo gestione ante el Ministerio de Seguridad la posibilidad de reforzar el patrullaje
policial.

Artículo 4°: De forma.



J{onora6[e Concejo C])efi6erante de San Isidro

Ref.: Expte .. N° 705-HCD-2018

SAN ISIDRO, 17 de diciembre de 2018.-

Al Sr. Intendente Municipal
Dr.Gustavo Angel Posse
S I D

Tengo el agrado de dirigirme al Sr.
Intendente, con el objeto de comuniorle que el Honorable Concejo Deliberante, en
sU VIGESJMA TERCERA REUNION - SEPTIMA SESION EXTRAORDINARIA de
fecha 14 de diciembre de 2018, ha sancionado la COMUNICACION N0 244 cuyo
texto transcribo a continuación:

COMUN:CACJON N° 244

ARTICULO 1º.- El Honorable Concejo Deliberante de San Isidro vería con agrado
que el Departamento Ejecutivo, a través del área que corresponda, tenga a bien
estudiar y analizar la posibilidad de instalar cámaras de seguridad en el Barrio
Eugenio Blanco, del Partido de San Jsdro.-

ARTICULO 2º'- Asimismo se solicito al Departamento Ejecutivo, que evalué la
posibilidad de incorporar luminarias a las ya existentes LED en el Barrio Eugenio
Blanco, del Partido de San Isidro.-

ARTICULO 3º'- El Honorable Concejo Deliberante vería con agrado que el
Departamento Ejecutivo gestione ante el Ministerio de Seguridad la posibilidad de
reforzar el patrullaje policial.-

ARTICULO 4º.- Comuníquese al Departamento Ejecutivo~ etc.-

Sirva la presente de atenta nota de envio.-

Presidente
Ha arable Concejo Deli erante

San Isidro
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